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地区別説明会（恵み野地区）

日時 平成２７年９月８日（火）１８:３０～２０：０５
会場 恵み野会館 集会室

参加人数 １５名

１． 開 会

２． あいさつ

３． 第５期恵庭市総合計画について

４． 質疑応答

（市民） 産業関係についてお聞きしたい。

（事務局） 総合計画は市が行なう事業を全て網羅しているが、特に生産人口を

移住・定住で呼び込みたいと思っている。そのためには雇用の場の確保が必要不

可欠。現在、恵庭市がもっている工業団地はないが、まだ立地していない場所も

ある。そこに進出したい企業との関係を取り持つこともしている。創業支援にも

力を入れたいと考えている。

（市民） 農業関係についてお聞きしたい。

（事務局） 今の農業従事者数はピーク時と比べると３分の１以下になってい

る。その代わり農家１戸辺りの耕地面積は増えている。農地の集約を行なわない

といけない。恵庭市には遊休農地はあまりなく、市外から農業で移住してくるこ

とが難しいようである。農商工連携にも携わっている。農作物を加工して付加価

値を高めて売ることで、利益率の向上を目指している。
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（市民） 具体的な数値目標が見えてこないが、なにか考えているか。

（事務局） 今回の説明会では時間や資料の関係で説明していないが、総合計画

の全ての施策に成果指標を設けている。

（市民） 子どもの貧困率についてお聞きしたい。どの程度の収入で貧困とみな

しているか。また、貧困の家庭に対して恵庭市ではどのような支援を行なおうと

考えているか。

（事務局） 貧困について、具体の数字は把握していない。貧困対策は重要と考

えているので、実施計画に事業として上げる予定である。例えば、教育分野で子

どもが平等に学習できるよう、塾に通えない生徒に対して放課後、補習を行なう

公営塾。恵庭市でこのような取り組みを行なうかは別として、全国的に広まって

いる取り組みである。

（市民） 恵み野地区は高齢者が多い。５年、１０年後には高齢者が更に増えて

いることは確実。持ち家の管理が難しい等、様々な問題があると思うが、どのよ

うに考えているか。

（事務局） 札幌市では駅周辺のマンションを求めている高齢者が多いようだ。

恵庭市でも近い将来、そのような動きが増えると予測している。移住に関しては、

高齢者向けにセミナー等を行なっている。

（市民） 開拓記念館にある銅像が壊れかけていて見栄えが悪い。以前、修理を

依頼したが、未だに着手されていない。

（事務局） 対応した部署に確認させていただく。

（市民） 基本構想は良いと思う。基本計画、実施計画もお示しいただきたかっ

た。

（事務局） 今回は基本構想の説明である。基本計画、実施計画についても完成

したらご報告させていただく。

５． 閉 会


